

La asamblea general ordinaria anual del Instituto Dominicano de Genealogía, en sesión del 4 de febrero de 2010 pasado, escogió como nuevos miembros de la Junta Directiva para el período 2010-2013 a los señores Leonardo Díaz Jáquez, Presidente; Julio González Hernández, Primer Vicepresidente; Carlos Alonso Salado, Segundo Vicepresidente; Olga Gómez Cuesta, Secretaria; Víctor José Arthur Nouel, Tesorero; Constancio Cassá Bernaldo de Quirós, Bibliotecario; Milcíades Humberto Núñez Núñez, Primer Vocal; Alejandro Pichardo Pantaleón, Segundo Vocal y a José Ramón Rojas Genao, Tercer Vocal. Asimismo, Edwin Espinal Hernández, Pasado Presidente Inmediato, fue designado Asesor.

Como parte de la asamblea general, se reconoció a los académicos de la historia Emilio Cordero Michel, Roberto Cassá Bernaldo de Quirós y José Luis Sáez Ramo por sus aportes y apoyo a la genealogía dominicana, con sendos diplomas que los acreditan como miembros honorarios del Instituto Dominicano de Genealogía (IDG).

Para finalizar el acto y contando con una concurrida asistencia, el presidente entrante Leonardo Díaz Jáquez, dictó una conferencia sobre el origen del apellido Saint-Hilaire en República Dominicana.